

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

# 未来は今 The future is now

令和7年12月8日（月）No. 28 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

## 岡原小、世界大会第2位です！

前回の学校だよりで、本校から12月7日の球磨拳世界大会に出場することをお知らせしましたが、なんと、団体戦（4年生2人+鶴本さんの3人で1チーム=チーム岡原）で準優勝、つまり世界第2位という成績を収めることができました。快挙です！

当日は主催者の想定を超える参加者が集まったということで、会場の多良木町の石倉の中はすごい熱気でした。参加者も、球磨からだけでなく、東京や名古屋、大阪からの参加者も多く、さすが世界大会という様相でした。

試合中は、見ている我々も息をするのを忘れるくらいの緊迫感で、それがまた面白いのですが、それにもまして、レジェンド級のシニア世代と20代～30代の若い世代、そして小学生の子供たち

と、老若男女みんなが一緒に拳を打つという光景はとてもいいものでした。球磨拳は本当にこの地域の歴史であり、文化だと改めて痛感しました。

当日の写真を岡原小のホームページに掲載していますので、皆様もよろしければ、ぜひご



東京から参加のチームと試合後に交流を深める「チーム岡原」のメンバー